

Déshabillez-moi ! Oui, mais pas trop vite... - 1/1

Ca y est, vous y êtes : votre petit(e) ami(e) est là devant vous, vous êtes sur le point de pousser un peu plus loin votre relation... Quelques conseils pour ne pas paraître trop maladroit !

Je pense vous communiquer plusieurs articles que j'ai écrit sur "les relations charnelles" (restons dans le politiquement correct ^^) commençons par le commencement, les PRELIMINAIRES ! Et spécialement, l'effeuillage ! ;-D

Alors déjà, ne vous jetez pas sur votre partenaire comme une brute pour arracher ses vêtements et les mettre en lambeaux... Mais ne vous mettez pas à plier soigneusement toutes vos fringues non plus ! Il faut que cela se déroule naturellement, que vous vous déshabilliez ou que vous déshabilliez votre partenaire, ça doit être sensuel et langoureux...

Ne lui enlevez pas tout d'un seul coup, allez-y doucement, profitez de chaque parcelle de chair que vous dénudez. Ex : si la fille a un débardeur, embrassez lui tendrement les épaules alors que vous ferez descendre ses bretelles.

Une règle à respecter : toujours enlever le haut avant le bas, sinon la fille aura l'impression que vous avez payé à l'heure et que vous voulez zapper les préliminaires ! N'oubliez pas de virer les chaussettes aussi, sinon on a l'air con... Bon, je suppose que vous êtes assez grands pour savoir enlever la couche supérieure de vêtements sans problèmes ! Donc je passe.

Un truc pour lequel il faut prendre le coup de main : le soutif. A décrocher d'une seule main s'il vous plait. Conseil technique : prenez les deux pans entre le pouce d'un côté et l'index et le majeur de l'autre, et appuyez en frottant un pan contre l'autre vers l'extérieur. Si vous tombez sur un soutif qui s'ouvre par devant, lachez pas la fille c'est qu'elle avait sans doute des intentions particulières pour vous deux...

Ensuite, le BAS (tiens y en a qui frétilent derrière leur écran lol) : que ce soit une culotte, un string, un caleçon, un boxer, n'importe quoi : ENLEVEZ LE LUI SANS TOUCHER SON SEXE ! Et oui : le partenaire n'attend que ça, qu'on s'occupe enfin de son intimité, et plus il attend plus l'excitation le travaille, moralité donnez-lui de faux espoirs en lui faisant comprendre qu'il va devoir attendre encore quelques minutes...

La suite prochainement... Bonne chance !

PS : Texte à vocation informative et ludique : il y a plein de façons de faire, ce n'est pas une bible !